

Knapp gegen Erhöhung des Rentenalters

VADUZ. Ein ziemlich ausgeglichenes Resultat zeigte sich in der nicht repräsentativen Umfrage der Woche bei der Frage nach der Erhöhung des Rentenalters auf 65 Jahre. Knapp überwiegte der Neinstimmenanteil der 481 abgegebenen Stimmen. 53,43 Prozent der Umfrageteilnehmer sprachen sich gegen eine Erhöhung des Rentenalters aus, 46,57 Prozent befürworteten die Erhöhung.

Umfrage der Woche

Sind Sie für eine Erhöhung des ordentlichen Rentenalters auf 65 Jahre ab Jahrgang 1958 und jünger für Männer und Frauen?

Ja

46,6 %

Nein

53,4 %